
大栄西瓜販売対策会議 

令和 5年度の大栄西瓜販売対策会議の開催、おめでとうございます。 

日頃は、大栄西瓜協議会のみなさん、鳥取県、JA、市場のみなさんには北栄

町農業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。 

今年も天候との闘いで、生産者のみなさんは苦労され、そして、販売スター

ト時には、出足はあまりよくなかったと聞いています。しかしながら、生産部

で市場に出向き、協議を重ねられ、単価も昨年を上回った結果となりました。

全体の目標額には、少し及びませんでしたが、作付け面積も減った中で昨年よ

りも販売額は上回った結果となりました。特に、秀率が良かったという報告が

あり、これも生産者の技術が高く、努力もされてきたことだと思います。 

また、大栄西瓜選果場の改修により、設備の機能向上し、効率よく出荷され

たことも要因であったと思います。 

今年は、すいか・ながいも健康マラソンを 4 年ぶりの現地開催となり、全国

のみなさんに大栄西瓜を堪能していただきました。 

また、大阪北千里駅前や広島マツダスタジアムで、みなさんと一緒に販売促

進を行ったところです。 

また、ふるさと納税で寄付をいただいた返戻品として、大栄西瓜が 1,312玉、

21,732,000円がありました。うち、ドバイの太陽は 60玉、1,800万円です。 

本日の会で良かったところ、悪かったところなどチェックしていただき、来

年度に備えていただいたらと思います。 

本日の会が有意義な会となりますことを祈念し、お祝いのあいさつとさせて

いただきます。 



令和 5年 10 月 3 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


